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Giovedì 10 aprile SPS ha degnamente concluso il percorso sulla sostenibilità in ambito del
costruito. Ancora una serata che non ha disatteso le aspettative: con un relatore che aveva
dalla sua la competenza arricchita da chi ci crede veramente. Il geom. Stefano Bot, insieme al
per.ind. Michele Ornella, ha parlato ai cittadini in modo chiaro e concreto, facendoci capire
quale sia la vera valenza di una casa "riqualificata": in primo luogo LA SALUTE.

  

Il percorso di SPS era iniziato con la presentazione del libro "Memorie di un urbanista" da parte
del grande Edoardo Salzano , che ci aveva accompagnato attraverso i decenni della storia
dell'urbnaistica in Italia, da quella inizialmente guidata dal più alto senso del termine alla sua
purtroppo rapida trasfomazione in pura monetizzazione .

      

Avevamo poi proseguito con  Mauro Baioni , Direttore della Scuola di Eddyburg, che ci aveva
illustrato la qualità di vita di un "quartiere senz'auto" come quello di Vauban, quartiere di
Friburgo.
Il prossimo ospite è stato il due volte Sindaco di Cassinetta, Domenico Finiguerra , coraggioso
e lungimirante fondatore del movimento "Stop al consumo di territorio", che ci ha illustrato il
vero guadagno del suo piccolo Comune, senza un solo Euro di oneri di urbanizzazione.

  

In quest'ultima serata abbiamo avuto la prova di quanto già sentito alle conferenza con il dott.
Norbert Lantschner, fondadore di CasaClima e oggi Presidente della fondazione Climabita:
prima di tutto viene la responsabilità verso la salute  e verso l'ambiente, poi si scopre anche il
risparmio di denaro.
Ecco il vero motivo che ci ha sempre animato .
Stefano Bot ha fatto capire come un professionista realmente convinto e capace, sappia
spiegare ai non addetti ai lavori significato e funzionamento dei vari interventi possibili - in
particolare sull'usato - come la coibentazione, l'isolamento di tetto e pavimento, la ventilazione
meccanica, il riscaldamento radiante, l'eliminazione dei ponti termici, l'importanza dei
serramenti, l'efficacia di una caldaia a condensazione, ecc. In particolare abbiamo toccato con
mano come un professionista che ama ciò che fa, riesce anche con semplici accorgimenti a
trovare grandi soluzioni: lo staff del geom. Bot applica infatti il cosiddetto "doppio davanzale", 
diviso in una parte esterna ed una interna, ma invisibile all'occhio, che praticamente annulla il
ponte termico tipico di questa zona della finestra.

  

Possiamo quindi solo sperare che la cittadinanza sappia riconoscere chiaramente tra chi ora
scopre un facile slogan elettorale e chi come SPS ha invece sempre profuso convinto impegno
dimostrabile negli anni.
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